

122. Okt. 2008/

110 Jahre Männerchor



Feiern ihr 110-jähriges Jubiläum im Kulturhaus Milbertshofen: die Mitglieder des Männerchors Milbertshofen-Riesenfeld.

Foto: Bundespressestelle

MILBERTSHOFEN Der Männerchor Milbertshofen-Riesenfeld kann groß feiern: Gegründet 1898, besteht der Chor unter der Leitung von Werner Theisen bereits seit 110 Jahren. Das

Jubiläum des Vereins wird am Samstag, 25. Oktober, im Kulturhaus Milbertshofen begangen. Als Gast tritt der Volkschor München-Neuhausen auf. Beginn der Feierlichkeiten ist

um 19.30 Uhr, Einlass erfolgt bereits um 18 Uhr. Karten zum Preis von neun Euro können bei Adi Fürg unter der Telefonnummer 7 14 21 71 reserviert werden.

bit